



Mit Freude und Dankbarkeit blicken wir auf den tollen Tag zurück, den wir mit Samuel und Sarah Koch hier in Bönningheim erleben konnten. An dieser Stelle möchten wir uns nochmals bei allen Helfern, Unterstützern, Sponsoren und Mitarbeitern bedanken. Gemeinsam durften wir einen tollen Tag erleben, der nur durch dieses Gemeinschaftswerk überhaupt stattfinden konnte. Danke auch an alle Besucher, die die Bönningheimer Sporthalle gefüllt haben. Wir sind überwältigt von den zahlreichen positiven Rückmeldungen, die uns erreicht haben, und möchten uns herzlich für die großzügigen Spenden zugunsten unserer Aktion bedanken.

Tabea, Franzi, Annalena und Rahel